
Herr Reese nimmt von der Beantwortung der Zusatzfrage Kenntnis und bedauert, dass die 
Antwort nicht konkreter ausgefallen ist. 
 
Er appelliert an den Ausschuss, die Verbesserung des Stadtklimas/Minderung des von der 
Südumgehung ausgehenden Verkehrslärms weiter zu entwickeln, wobei auch freiwillige 
Maßnahmen in Betracht kommen können. 
 
Der Ausschuss nimmt hiervon Kenntnis. 


